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W e l c o m e  to  A d i n a  A pa r t m e n t  H ot e l  

H a m b u r g  m i c h e l

The suitest way to stay

Das Adina Apartment Hotel Hamburg Michel bietet Ihnen alles, was Sie von 
einem guten Hotel erwarten – und außerdem viel mehr Raum. Raum, um zu 
entspannen, zu arbeiten oder sich von der Arbeit zu erholen. Raum für eine 
Nacht, eine Woche oder einen Monat.

Wählen Sie unter drei verschiedenen Arten von Zimmertypen, die auf sieben 
Etagen verteilt sind: Studios (inklusive einem behinderten gerechten Studio),  
1-Bedroom Apartment oder 2-Bedroom Apartment. 

Alle Räume verfügen über eine hochwertige Ausstattung mit z.B. kleiner Küche, 
W-LAN, Flatscreen und großzügigem Schreibtisch. Zusätzlich stehen Ihnen mit 
dem hoteleigenen Wellness-Bereich, der Pool, Sauna, Whirlpool und Fitnessraum 
umfasst, attraktive Möglichkeiten zum Relaxen zur Verfügung.

The Adina Apartment Hotel Hamburg Michel provides you with the services 
that you expect from a top hotel and in addition – more space. Space to work 
or to relax. Adina offers a selection of: 1 and 2 bedroom apartments as well as 
studio rooms (some disabled-friendly).

Each room is fitted with state-of-the-art equipment such as kitchenette,  
W-LAN, flat screen TVs and writing desks. Additionally the Hotel’s wellness area 
with a pool, sauna, whirlpool and gym offers plenty of possibilities to relax and  
revitalize. 





Hervorragende internationale Küche für jeden Appetit und ausgezeichnete 
Weine erwarten Sie in unserem Alto Restaurant und Bar. Dort bieten wir bis 
zu 70 Gästen höchsten Genuss vom kleinen Snack bis zum Gala-Menü.

Enjoy international cuisine for every appetite and excellent wines in our res-
taurant Bar Alto. There we serve for up to 70 guests Hamburg style gusto the 
way you want it.

Talking Business 

Zum Adina Apartment Hotel Hamburg Michel gehören drei großzügig geplan-
te Veranstaltungsräume für bis zu 130 Personen mit einer bis ins letzte Detail 
durchdachten Ausstattung. Höchsten Anforderungen genügt auch unsere 
Rundum-Betreuung, die vom Catering für anspruchsvolle Gaumen über Vor-
schläge für Rahmenprogramme bis zur Unterstützung bei Ticketbuchungen 
und Transfers reicht. Ein auf Sie zugeschnittener, höchst individueller Service 
und ein begrünter Innenhof für Ihre Pausen runden unser Konferenz-Angebot 
ab. Sie sehen: Ihre Ansprüche sind uns eine Freude.

The Adina Apartment Hotel Hamburg Michel has three spacious meeting 
rooms which can accommodate up to 130 people. Each room is designed 
with great attention to detail and equipped to meet today’s meeting and con-
ference standards. Our event service provides everything from suggestions for 
interesting incentive programmes, support with ticket bookings to organizing 
transfers. An individual service tailored to your needs and a courtyard com-
plete your conference offer. You will find: Your expectations define our goal. 



A Place to Be

Direkt um die Ecke vom Hamburger Michel, der Hauptkirche St. Michaelis 
und nur wenige Gehminuten von den Landungsbrücken entfernt, steht das 
Adina Apartment Hotel Hamburg Michel – Inmitten der Wallhöfe, dem neuen 
Quartier in der Neustadt Hamburgs.

The hotel is named after Hamburg’s landmark St Michaelis (“Michel”) Church 
and reflects its proximity. Adina Apartment Hotel Hamburg Michel is within 
walking distance to the gangplanks.
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